

Anuncian huelga indefinida **APSE se chiveó** con el **Gobierno**

◆ **FELIPE ARRIETA S.**

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Los dirigentes de APSE se chivearon y acordaron ayer romper la negociación con el Gobierno sobre el tema del salario al sector público y anunciaron una huelga indefinida.

En APSE están que no aguantan nada por el aumentillo de cinco rojos que le hizo el Gobierno a los empleados públicos.

Los representantes de los “profes” irán el lunes a la tercera negociación con la presidenta Laura Chinchilla, pero solo para explicarle su posición.

A lo único que seguirán asistiendo es a la negociación del proyecto de Ley de Empleo Público.

Afirman que irán a huelga para protestar en contra del Plan Fiscal, el reajuste salarial de cinco rojillos, los recortes de plazas y la situación de la seguridad social, sin embargo, no han definido la fecha en que se lanzarán a las calles.

Francisco Chacón, ministro de



APSE anuncia un huelgón para los próximos días. ARCHIVO

Comunicación, invitó a los “profes” a reconsiderar su posición y seguir las negociaciones.

“Lamentamos mucho esta decisión, APSE es una organización que representa a un importante número de educadores de este país, de acá la importancia de su participación en esta reunión”, afirmó el exdiputado que ahora tiene que jugársela para evitar el broncón.